

GyBu gewinnt zum 2. Mal in Folge die Schulmannschaftswertung beim 24 h Schwimmen

Am 19./20.09.2015 fand im Limbomar die 17. Auflage des 24-Stunden-Schwimmens statt, welches jährlich vom STV Limbach-Oberfrohna ausgerichtet wird.



Wie bereits in den letzten beiden Jahren, nahm das GyBu auch dieses Jahr wieder mit einer Mannschaft an diesem Wettbewerb teil. Ziel war die Verteidigung des im Vorjahr erstmals gewonnenen Pokals.

Insgesamt waren 4 Schul- und 2 Vereinsmannschaften am Start.

Im Vorfeld gab es diesmal keine Probleme, die notwendigen 16 Schwimmerinnen und Schwimmer zu finden, welche unser Gymnasium bei diesem Wettbewerb vertreten wollten. Allerdings gab es wie immer bei der Planung der Nachtzeiten Schwierigkeiten. Aufgrund der großen Einsatzbereitschaft einiger Schwimmerinnen und Schwimmer konnte aber auch dieses Problem noch rechtzeitig gelöst werden.

Vor Ort betreut wurde unsere Mannschaft wieder rund um die Uhr von Peggy Dauer und Kathrin Just.

Alle Starter gaben von Anfang an ihr Bestes; trotz kleinerer Verletzungen, Müdigkeit und den alles abverlangenden Starts in den Nacht- und Morgenstunden.

Wir hatten ein gutes Gefühl, aber auch die anderen Schulmannschaften waren sehr gut aufgestellt. Es war daher spannend bis zum Schluss.

Als der Sprecher kurz nach dem Ende des Wettbewerbes verkündete, dass das GyBu mit deutlichem Vorsprung den 1. Platz in der Schulmannschaftswertung belegt hat, kannte der Jubel keine Grenzen mehr.

Alle Müdigkeit war in dem Moment verfliegen und alle Strapazen vergessen, als wir vom Vorstand des STV Limbach-Oberfrohna höchstpersönlich den Pokal überreicht bekamen. Der Wanderpokal wird nun wieder für ein Jahr unsere Schule zieren.

Nächstes Jahr werden wir hoffentlich wieder eine Mannschaft entsenden können, um den Pokal erneut zu verteidigen. Erst nach dreimaligem Gewinn in Folge, könnte der Pokal für immer unserem Gymnasium gehören.

Es verkam dann fast zur Nebensache, dass sich unsere Mannschaft in der Gesamtwertung aller Mannschaften sogar noch den 2. Platz sichern konnte. Sie musste sich nur dem Dauergewinner dieser Wertung, dem STV Limbach-Oberfrohna, ganz knapp geschlagen geben.



Unsere siegreiche Mannschaft: (v.l.n.r.) Jens Hennig, Daniel Streller, Elsbeth Kosiorowski, Lucy Weise, Max-Christoph Hähnel, Thu Chang Nguyen, Flavia Richter, Robin Hösel, Melina Kupfer, Robin Kupfer, Celina Kupfer, Annika Dauer, Lukas Voigtländer, Isabel Wünsche, Lisa Marie Just, Gina Richter

Ergebnisse Schulmannschaftswertung:

1. Gymnasium Burgstädt	93.084 Punkte
2. Pestalozzi-Oberschule Limbach/O. und Freunde	79.964 Punkte
3. Gymnasium Limbach/O.	79.057 Punkte
4. Berufliches Schulzentrum Limbach/O.	65.964 Punkte

Danke an die Schulleitung und den Förderverein für die Unterstützung des Vorhabens.

Großen Dank auch an den Ausrichter des Wettbewerbes, den STV Limbach-Oberfrohna für die perfekte Organisation und Durchführung des Wettbewerbs.

Burgstädt, 23.09.2015